

Editorial

La innovación científica y tecnológica obtenida por hacer investigación, se da por voluntad de los seres humanos y el apoyo de personas jurídicas y naturales comprometidas con la sociedad el conocimiento para el desarrollo científico.

La educación constituye un factor primordial para este desarrollo, aplicando modelos pedagógicos que propendan a la innovación y creatividad científica, lo que está limitado en muchos casos, por falta de recursos para investigar y de apoyo para publicar los trabajos realizados.

Por estas circunstancias, la revista “Dominio de la Ciencias”, ha establecido factores para que los trabajos de investigación con estas características, sean divulgados.

Este número especial, refleja la realidad de los hechos y casos investigados en las actividades comprendidas en las ciencias de la salud, educación, sociales y políticas, técnicas y aplicadas, naturales, económicas y empresariales y computación, publicación que contribuirá al desarrollo científico, que es nuestro objetivo principal.

Cordialmente,

Abg. Néstor D. Suárez Montes

DIRECTOR